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Хорошее настроение и веселье на законных основаниях и без вреда для здоровья в эти
выходные переполняли Пухляковку. Хутор встретил уже традиционный фестиваль
«Донская лоза». В место, где родилось донское виноделие, уже который год
съезжаются те, кто выращивает винную ягоду, а также современные производители
вин.

 

  

Здесь можно встретить приезжих, наверно, из всех городов и районов Ростовской
области. Праздник хоть и молодой, как вино, которым он славится, но для многих
жителей региона стало традицией в конце сентября приезжать в Пухляковку.

  

Это не просто ярмарка, праздник и гуляния, здесь всегда можно узнать последние
новости и поговорить с практиками о том, что происходит в виноградарстве и
виноделии. И, судя по тому, как и о чем говорят эти люди, отрасль постепенно
возраждается.

 

  

Если раньше приходилось чуть ли не уговаривать молодых людей учиться виноделию, то
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теперь конкурс в Пухляковский отраслевой техникум зашкаливает, говорит Наталья
Попружук. То же самое утверждает и директор учебного заведения, считающий, что
донское виноделие с его уникальными природными условиями и сортами винограда
может перевернуть представление о российском вине. А сортов этих десятки.

 

  

«В этом году за восемь месяцев количество произведенного вина примерно в два раза
больше, чем в 2014 году», — прокомментировал заместитель губернатора Ростовской
области Михаил Чернышёв.

 

  

Главное, чего ждут донские виноделы и виноградари — закон, который призван
упорядочить отрасль и дать возможность небольшим хозяйствам заниматься вином.
Документ на рассмотрении в областном Законодательном собрании, парламентарии
обещают принять его до конца года.
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